

[Während der Untersuchung der Veruntreuungen bei Energoatom haben wir 4 Minister erfasst - ein Vertreter des Nationalen Antikorruptionsbüros](#)

11.11.2025

Alexander Abakumov, Leiter der Ermittlungseinheit des Nationalen Antikorruptionsbüros, das die Veruntreuung bei Energoatom aufgedeckt hat, sagte, dass die Ermittler während der Untersuchung des Falles 4 Minister des Kabinetts in verschiedenen Situationen aufgenommen haben.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ukrainska Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Alexander Abakumov, Leiter der Ermittlungseinheit des Nationalen Antikorruptionsbüros, das die Veruntreuung bei Energoatom aufgedeckt hat, sagte, dass die Ermittler während der Untersuchung des Falles 4 Minister des Kabinetts in verschiedenen Situationen aufgenommen haben.

Quelle: Leiter der Ermittlungseinheit des Amtes im ukrainischen Programm PravdaChat

Die direkte Rede von Abakumov: „Ich werde nicht viel sagen, aber ich werde Folgendes sagen: Während der Ermittlungen in diesem Strafverfahren haben wir vier Minister des Ministerkabinetts in verschiedenen Situationen aufgenommen.“

Einzelheiten: Er fügte hinzu, dass es sich um Personen aus verschiedenen Epochen handelt.

„Jemand war früher Minister, jemand später, es sind also nicht alle vier aktuellen Minister“, sagte Abakumov.

Er gab nicht an, um welche ehemaligen oder aktuellen Leiter der Ministerien es sich handelt, da dies „die Ermittlungen weiter behindern könnte“.

Die Chefredakteurin der Ukrainska Prawda, Sevgil Musayeva, erinnerte daran, dass zwei Minister derzeit in den Fall verwickelt sind, woraufhin Abakumov klarstellte, dass „ihre Handlungen daraufhin geprüft werden, ob die Beweise ausreichen oder ob sie Verbrechen begangen haben“.

Er fügte hinzu, dass das Nationale Büro für Korruptionsbekämpfung davon ausgeht, dass es zwei Anführer dieser kriminellen Organisation gibt. Gleichzeitig weigerte sich der Vertreter des Büros, sich dazu zu äußern, ob es sich bei einem von ihnen um Timur Minditsch handelt, einen Geschäftsmann, Miteigentümer des Studios Kvartal-95 und Verbündeten des Präsidenten.

„Derzeit gibt es zwei Anführer der kriminellen Organisation. Wir haben sie aufgrund der gesammelten Beweise als Anführer eingestuft“, sagte Abakumov.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 272

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.